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"2024, Sesquicentenario de la policía de Guadalajara, 

150 años sirviendo y protegiendo a la comunidad tapatía" 

OFICIO: KAKE:067 /2024 

Lic. Dagoberto Navarro Navarro
Titular de la Unidad de Sala de Regidores
PRESENTE

Por este medio, me permito enviarle un cordial saludo, a su vez, le hago de su conocimiento que la 
Sesión de la Comisión Edilicia de Asuntos de la Niñez del mes de julio no se efectuó por las razones 
expresadas en el oficio KAKE/059/2024 el cual anexo. 

Sirva la presente para los efectos que así tengan lugar. Sin otro particular quedo de usted para 
cualquier duda o aclaración al respecto. 
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"2024, S1squlcentenarlo de la Pollcfa de Guadala/ara, 

150 Alfas Sirviendo y Protegiendo o lo Comunidad Tapatfa" 
OFICIO: KAKE:059/2014 

Juan Francisco Ramírez Salcldo 
Presidente Munlclpal Interino H. Ayuntamiento de Guadalajara 
PRESENTE 

Por medio del presente, y en relaclón a la clrcular 29/24 emitida por el c. Eduardo Fabian 
Martínez Lomelí, en el que se Informa de la conformación de las comisiones, le hago de su 
conocimiento que en la Sesión de Pleno celebrada el 1 de Julio, manifesté que los 
acuerdos aprobados estarían sujetos a la posible nulidad, al Igual que todos los actos que 
de ellos emanan, debido al proceso jurídico en el que se encuentra la Reglduría 01. • 

En congruencia con lo anterior, le Informo que como Presidenta de la Comisión de 
Asuntos de la Nlf\ez, estaré posponiendo la realltaelón de las sesiones de comisión entre 
tanto no se resuelva la problemática antei: mencionada y seamos notificados en definitiva 
sobre la situación legal de la Regldurta 01, a fin de evitar nulidades en las decisiones que 
se tomen, y en ese sentido, presentaré mis justificantes para no participar en las 
comisiones que Integro. 

Agradezco su atención y quedo a la espera de que sea resuelta esta situación conforme a 
derecho. 
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